

# Matsumoto 松本 Baseball fes 野球の日

主 催：長野県野球協会 松本地区野球協会 塩尻地区野球協会

後 援：松本市 塩尻市 松本市教育委員会 塩尻市教育委員会

協 賛：松本工業高校硬式野球部OB会 松商学園高校硬式野球部OB会

松本県ヶ丘高校野球部OB会 松本深志高校野球部OB会

松本国際高校野球部OB会 松本美須ヶ丘高校野球部OB会

塩尻志学館高校野球部OB会 東京都市大学塩尻高校野球部OB会

梓川高校野球部後援会 田川高校野球部OB会

日 時：令和7年11月16日（日） 9:00～13:00（前半後半105分の2部制）

会 場：セキスイハイム松本スタジアム

目 的：松本・塩尻地区の野球団体が競技人口減少について共通理解するとともに、野球界が一丸となり「野球の楽しさや素晴らしさ」、「体を動かすことの重要性」等を野球経験の有無に関わらず多くの子ども達に伝えることにより、野球に親しみ興味を抱いてもらう。また、子ども達の「生きる力」の涵養や、長野県野球界全体の発展、活性化の一助となるため、松本市野球場という長野県を代表する野球場で世代を超えた多くの人たちと触れ合う機会を与える。

対 象：松本市および松本市周辺の園児～小学生

参加者：前半：子ども196名 大人224名 後半：子ども150名 大人91名

協力者：大人50名 高校生200名 大学生50名

申込み：チラシ、SNS（Instagram）にあるQRコードのグーグルフォームでの登録

連 絡：登録されたメールアドレスに一斉送信（ブロックされてしまうこと也有ったので、メールが届かない方向けのメッセージをSNSにアップ）

## 内容・スケジュール

8:10	学生・当日スタッフ準備開始	9:00	前半の部（～10:45）開始
11:00	午後の部（～12:45）開始	13:30	片付け終了

## アトラクション内容

高校生が1グループにつき1人つき、アトラクションを案内しながら一緒に回った。子どもたちの要望に沿いながら、待ち時間などをを利用して遊んだり会話をしたりした。

- ①だるま落とし 数段積まれた「だるま落とし」をティーボールバットで打ち抜く
- ②ホームラン打ち バックスクリーンに向かってトスされたボールを打つ
- ③ストラックアウト 距離を選択して大きめのストラックアウトの的を抜く
- ④ゲーム形式 トスされたボールを打ち、壘間15mのダイヤモンド回り走った分が得点となる  
(大学生が守備)
- ⑤ジャベリングスロー音の出るロケット形状のものを投げる
- ⑥お土産 ボール、メッセージステッカー（選手記入）、ポップコーン（現場調理）を配布
- ⑦小学生チーム案内 球場出口外に設営

## 参加者アンケート

参加した園児・小学生の保護者の方より

・野球を知らない 5 歳児が参加しました。大学生のスタッフの方が優しくアテンドしてくれて、すっかり懐いていました。バットを持つもの初めてでしたが、持ち方から教えてもらい、後半にはボールにも当たるようになり、何回も「もう一回やりたい！」と楽しんでいました。優しく元気に声がけをしてくれて、楽しく野球を体験できたようです。スタッフをしてくれていた高校生、大学生に感謝です。今日をきっかけに野球に興味を持ってもらえたと思います。ありがとうございました。

・本日は楽しい企画ありがとうございました。昨年も参加させて頂きましたが、野球に触れる事が出来、高校生が優しく教えて下さり、子供達は本当に嬉しくて嬉しくてルンルンでした。野球離れと言われていますが、我が家はぜひ野球をやって欲しいなと思いました！ありがとうございました。

・兄が野球をしています。この野球場も応援では何回も来ていますが、いつも上から見ているだけでしたので、この野球の日のおかげでグラウンドに降りることができました。本人も野球を間近に感じられたのではないかと思います。良い経験をありがとうございました。高校生、大学生の方々も温かく、優しく接していただきありがとうございました！

